

# EKSPOS

## LDII Kabupaten Tangerang Resmi Dikukuhkan: Kepengurusan Baru Siap Wujudkan Sinergi dan Inovasi

Sopiyah Hadi - [TANGERANG.EKSPOS.CO.ID](http://TANGERANG.EKSPOS.CO.ID)

Dec 8, 2024 - 15:48



TANGERANG – Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Lembaga Dakwah Islam Indonesia (LDII) Provinsi Banten secara resmi mengukuhkan kepengurusan baru Dewan Pimpinan Daerah (DPD) LDII Kabupaten Tangerang pada sebuah acara

yang digelar penuh semangat, Minggu (8/12). Acara tersebut berlangsung di Gedung Serbaguna DPD LDII Kabupaten Tangerang dengan dihadiri para tokoh organisasi, anggota, serta undangan dari berbagai elemen masyarakat.

Ketua DPW LDII Banten, H. Dimo Sumito, dalam sambutannya menegaskan pentingnya langkah strategis yang harus segera diambil oleh kepengurusan baru. "Langkah pertama yang harus dilakukan adalah segera melakukan audiensi dengan Forkompinda (Forum Koordinasi Pimpinan Daerah) untuk menjalin komunikasi dan sinergi yang lebih erat. Selain itu, kelengkapan organisasi, termasuk administrasi, harus segera dilengkapi agar roda organisasi berjalan optimal," ujar H. Dimo Sumito.

H. Dadan Mardiana, yang baru saja dikukuhkan sebagai Ketua DPD LDII Kabupaten Tangerang, menyambut baik arahan tersebut. Ia menyatakan bahwa semangat baru yang diusung oleh kepengurusan ini akan menjadi modal penting untuk membawa organisasi menuju kemajuan. "Kami berkomitmen untuk mengoptimalkan peran LDII dalam memberikan manfaat bagi masyarakat luas, khususnya di Kabupaten Tangerang," ungkapnya.

Acara pengukuhan ini tidak hanya menjadi ajang seremoni, tetapi juga momentum untuk mempererat solidaritas antaranggota LDII di Banten. Dengan semangat kolaborasi, DPW LDII Banten berharap kepengurusan baru di Kabupaten Tangerang dapat menjalankan program-program yang mendukung dakwah Islam yang santun, moderat, dan membangun harmoni dalam kehidupan bermasyarakat.

Sebagai organisasi yang aktif di bidang dakwah dan pengabdian masyarakat, LDII terus berupaya menjawab tantangan zaman dengan tetap berpegang pada nilai-nilai Islam yang rahmatan lil 'alamin. Kepengurusan baru ini diharapkan mampu membawa inovasi dan sinergi yang lebih baik untuk mendukung visi besar tersebut. (Spyn)